



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

Síntesis Informativa

OPINIÓN

OPINIÓN JEFA DE GOBIERNO



EL CORREO ILUSTRADO

Sobre pensión universal

Conforme la expectativa de vida avanza, gracias a la ciencia y a la razón, también avanza la edad productiva de la humanidad, por eso los viejitos de 60, de hace 50 años, ahora son adultos jóvenes altamente productivos, adultos que el neoliberalismo desplaza después de los 50 años de edad.

A muchos de ellos les es imposible conseguir un trabajo digno, porque son rechazados no por su capacidad, sino por su edad.

Por lo que el gobierno de Claudia Sheinbaum debe generar las políticas de protección laboral y mecanismos necesarios para evitar el *edadismo* (discriminación por edad).

En el caso del gobierno de la querida Clara Brugada en la Ciudad de México, creemos que es un error la propuesta de la pensión universal para las 441 mil personas de 57 a 60 años de edad, (según datos proporcionados a *La Jornada*), porque estaría dando dinero del pueblo a población económicamente activa y a parásitos millonarios, en lugar de ello, deben crear una extensión al seguro de desempleo, que beneficie a todos los adultos de 50 a 60 que demuestran que buscan empleo, (aunque sea informal) que según los datos de Inegi no rebasa a las 400 mil personas, con lo que se mantendrá una de las máximas del humanismo mexicano: primero los pobres.

Iván Uranga